
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                          金魚 

暑中お見舞い申し上げます 
 

梅雨開けが待たれ、紫陽花の花の紫が日ごとに深まる今日この頃ですが、いかがお過ごし 

でしょうか。近年、梅雨時期の雨量は年々増しているようですが災害が起きないことを願う 

ばかりです。 

先月、毎年恒例となった我が母校松山北高と済美高校の引退試合（３年生最後の試合）が 

坊っちゃんスタジアムで行われました。この試合は控えやベンチに入れない３年生を中心に 

送別と感謝を込めて、15年前から行われています。この時だけはレギュラー選手がグラン 

ド整備（裏方）を担当します。     

我々の時代に使われていた松山市営球場は、今は亡き星野仙一氏が「こんなデコボコの球 

場で野球できるか！」とお怒りになった逸話もあるくらい老朽化した球場でしたが、試合が 

行われた坊っちゃんスタジアムは、ＮＰＢ公式戦や大学選抜の合宿も行われる、日本でも有 

数のボールパークです。最高の舞台でのひとときとなったことでしょう。 

いよいよ始まる選手権大会。悔いのないように、全力で頑張れ高校球児！ 
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